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会議次第 

１ あいさつ 

２ 議題 

（１）令和６年度事業結果について 

 （２）令和７年度事業計画（案）及び予算（案）について 

（３）公民館運営協議会委員の公募について 

（４）公民館振興計画の改定について 

３ 報告 

（１） スポーツ推進委員候補者の推薦結果について 

４ その他 

５ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 



協 議 の 要 旨 

（○は委員の発言、■は議長の発言、●は事務局の発言） 

 

１ あいさつ 

会長（公民館長）から挨拶 

 

２ 議 題 

  上石議長により、議事が進行された。 

（１）令和６年度事業結果について 

  事務局から説明し、承認された。 

（２）令和７年度事業計画（案）及び予算（案）について 

  事務局から説明し、承認された。 

主な質疑は次のとおりである。 

■健康・体育事業で「モルック」や「ピックルボール」という新たな講習会を予

定しているが、どのようなスポーツなのか教えてほしい。 

〇どちらも誰でも取り組みやすいスポーツです。「モルック」は棒を投げてピン

を倒します。「ピックルボール」はスポーツ推進委員で全市的に取り組むニュ

ースポーツで、ラケットで穴あきのボールを打ち合います。日本ではあまり知

られていませんが、アメリカでは盛んにおこなわれています。 

〇事業費予算はこれ以上増やすことはできないのか？予算配分は公民館区内の

人口数などで傾斜配分されていないのか？ 

●事業費予算の増については、関係課へ要求していきます。また、他公民館の

予算額は承知していないが、全館一律同額ではないと思います。 

〇委託料だけでなく、寄付を募って事業を行うことはできないのか？ 

●事業実施にあたり、寄付は受付けていません。措置された金額の範囲内で充

実した事業になるよう取り組みます。 

〇公民館使用料の収入は、公民館事業などに充てているのか？ 

●使用料は一般財源化されているので、その収入は、直接公民館事業に充てら

れるわけではありません。財政局からの説明では、公民館の事業や修繕、備

品などの財源として、ある程度優先的に措置されていると聞いています。 

（３）公民館運営協議会委員の公募について 

  事務局から委員の公募と選考方法について説明し、承認された。 

また、選考委員の自治会長枠は、互選の結果、南新町自治会の土山委員が選ばれ、

承認された。 

（４）公民館振興計画の改定について 

事務局からこれまでの検討経過のほか、現行から変更になった箇所を中心に本文



を説明し、承認された。 

主な質疑は次のとおりである。 

〇９頁の全体構造図はとても分かり易いが、もっと初めのページに掲載した方が

良いのではないか？ 

■概念、計画の説明後に、補足として図式化した。このページ以降に具体的にど

のような方向性で推進していのかを示しているので、この位置が相応しいと思

う。 

〇地域に住む外国人が増えてきているが、自治会には加入しない、ごみ捨てのル

ールを守らないなど課題がある。公民館として何らか取り組むことはできない

のか？ 

■公民館というよりも市民行政に関わる課題だと思う。そのほかにも、いろいろ

な意見があると思うが、何かあれば事務局に意見を寄せてほしい。 

 

３ 報 告 

（１）スポーツ推進委員候補者の推薦結果について 

  事務局から報告した。質疑等特になし。 

 

４ その他 

 事務局からは特になし。委員から、配布資料に運営委員名簿が付いていないとの

指摘があり、事務局から今後付ける旨回答した。 

会長（公民館長）から運営委員に対し御礼の挨拶があった。 

 

５ 閉 会 

金澤副議長の挨拶をもって終了した。 

以 上   
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